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Зима. В эти дни на полях всех хозяйств Шебекинского го-
родского округа тишина, которая если нарушается, то лишь 
орудийной канонадой.

Когда я приехал  в ООО «Новая Заря» на встречу с водителем 
Сергеем Григорьевичем Линниковым, то узнал, что он на-

ходится в помещении зернохранилища, куда привёз горох.
Кроме «КамАЗа» Линникова, в зернохранилище находились 

ёщё два автомобиля, которые тоже приехали сюда с зерном. Где-
то, как казалось, совсем близко, слышались взрывы, но человек, с 
которым мне предстояло познакомиться и поговорить, абсолют-
но никак на них не реагировал. 

Я представился, кто я, зачем сюда приехал, и Линник начал 
рассказывать о себе.

 - Родился я в селе Вознесеновка, там же местную школу закон-
чил и получил права водителя автомобиля. Тогда в школах пре-
подавали автодело, и все желающие могли получить не только ат-
тестат об окончании школы, но и права на вождения авто. Жизнь 
моя небогата на события, я не бегал с предприятия на предпри-
ятие, работать старался так, чтобы в мой адрес не было претензий 
со стороны и начальства, и тех, с кем я бок о бок  работаю…

 Служил Линников в автомобильных войсках, укреплял там 
полученные в школе навыки вождения, а когда демобилизовал-
ся со службы, то сразу пошёл работать в «Автотранс».

 - В «Автотрансе» тоже ничего нового для меня не было, мы 
занимались грузоперевозками. Восемнадцать лет отдал я этому 
предприятию, а потом перешёл в ООО «Новая Заря», - вспомина-
ет Линников. - Пятнадцать лет я уже в «Новой Заре» работаю. Мне 
здесь всё нравится. Никуда отсюда уходить не собираюсь.

 Сразу видно, что Сергей Григорьевич доволен тем, как сло-
жилась его жизнь: у него любимая работа, любимая жена Еле-
на Васильевна (она теперь домохозяйка), сын Виталий работа-
ет энергетиком, родителей уважает, единственный семилетний 
внук Иван – человек, ради счастья и благополучия которого и дед 
и бабушка будут жертвовать чем угодно.

Всю жизнь за баранкой 
автомобиля

Уважаемые работники 
и ветераны органов

 прокуратуры!
От всей души поздравляю вас с 

профессиональным праздником!
Вот уже четвёртое столетие ваша 

служба не изменяет своему призва-
нию – самоотверженно служит свое-
му народу и России. Вы всегда стои-
те на страже прав и законных инте-
ресов граждан, выполняя свои осо-
бые функции, направленные на ук-
репление государственности и за-
конности в стране, противодейс-
твие коррупции.  

Вы чётко контролируете работу 
региональных и федеральных орга-
нов власти, своевременное испол-
нение всех государственных полно-
мочий – будь то ответ на жалобу жи-
телю области или реализация наци-
онального проекта. Выступаете на 
стороне защиты законных прав бел-
городцев в любых спорных ситуа-
циях. Выносите справедливые ре-
шения в отношении нарушителей 
и, тем самым, боретесь с беззакони-
ем во всех сферах жизнедеятельнос-
ти человека. Правительство Белго-
родской области в своей работе то-
же опирается на принципиальную 
позицию прокуратуры, конструк-
тивно сотрудничает с ней по мно-
гим вопросам. 

Защита жизни, здоровья граждан, 
обеспечение их прав на труд, до-
стойную оплату, социальное обес-
печение и материальную безопас-
ность - решение этих задач в совре-
менных условиях особенно актуаль-
но. Рад, что в органах прокуратуры 
региона работают настоящие про-
фессионалы - грамотные, ответс-
твенные и принципиальные сотруд-
ники. Из поколения в поколение 
здесь передаются лучшие традиции 
российской юриспруденции. 

Примите искренние слова бла-
годарности за напряжённый труд и 
добросовестное исполнение служеб-
ного долга, а также пожелания креп-
кого здоровья, мира, добра и благо-
получия вам и вашим семьям. 

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор 

Белгородской области
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Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету в редакции, подписка  300 рублей. 
Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов,  в редакции нашей газеты. 

Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

Активно продолжалось 
благоустройство

В 2022 году была благоустроена цен-
тральная площадь в городе Шебекино. 
Для создания нового общественного 
пространства привлечены средства фе-
дерального бюджета – проект вошёл в 
число победителей Всероссийского кон-
курса лучших проектов по созданию ком-
фортной городской среды в малых горо-
дах и исторических поселениях.

Обновился центральный  городской 
парк. Строители расчистили его терри-
торию от сорной растительности, кус-
тарников и поросли. Были выложены 
дорожки тротуарной плиткой. Здесь ус-
тановили входную группу, навесной пе-
шеходный мост, спортивное оборудова-
ние на площадке для занятий воркаутом, 
скамейки и урны. Кроме этого, выполни-
ли устройство новых опор уличного ос-
вещения и установили современные ма-
лые архитектурные формы.

Летом прошлого года в округе оборудо-
вали восемь пляжных зон для купания. На 
них установили комфортные кабинки для 
переодевания, шезлонги и теневые навесы, 
а также оборудовали спасательные посты.  
Об этом сообщила пресс-служба админист-
рации Шебекинского городского округа.

Открылся кинозал
Новый кинозал открылся в Шебекин-

ском Дворце культуры. Он оснащён  сов-
ременным цифровым кинооборудовани-
ем и системой 3D показа. Кинозал поя-
вился благодаря реализации националь-
ного проекта «Культура» при поддержке 
федерального Фонда кино.

«Кинозал будет работать в будни и 
выходные дни, кроме понедельника. 
Узнать расписание и приобрести биле-
ты можно как непосредственно на кас-
се, так и  через специальное приложе-
ние и Пушкинскую карту. Для этого не-
обходимо зайти в группу  Дворца куль-
туры, кликнуть на виджет в правом вер-
хнем углу «Купить билет», - сообщили во 
Дворце культуры.

Зрители смогут увидеть киноза-
ле фильмы как отечественного, так 
и зарубежного производства, а так-
же весёлые и красочные мультфиль-
мы для детей. «КиноГрад» ждёт сво-
их зрителей.

Вячеслав Гладков сообщил                 
о ночном обстреле Шебекино

 Губернатор Белгородской области 
Вячеслав Гладков сообщил 10 января о 
ночном обстреле Шебекино в своём те-
леграм-канале.

 «Этой ночью под обстрел ВСУ попал 
город Шебекино. Пострадавших нет. В 
результате подомового обхода терри-
тории различные разрушения зафикси-
рованы в 12 частных домовладениях и 
2 машинах»,  - написал  Вячеслав Глад-
ков. 

Также глава региона сообщил о пов-
реждении опоры электропередачи. Ава-
рийными бригадами ведётся перепод-
ключение. Полное восстановление элек-
троснабжения планировалось к 12:00.

 По итогам работы за 2022 год имя Сергея Григорьевича Линникова 
занесено на Аллею Трудовой Славы Шебекинского городского округа.

- Всё хорошо, да гремит кругом, - вздыхает Линников. - Но это 
вскоре должно кончиться.

 Мы все на это надеемся.
 Тарас ЛОГОВСКОЙ

 Фото автора
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301 год назад именным Высочайшим Указом Петра � Правительс�� Правительс� Правительс-
твующему Сенату была учреждена российская прокуратура, при-
званная быть «оком государевым». Более трёх столетий прокура-
тура стоит на страже законности, осуществляя неусыпный кон-
троль за соблюдением правовых норм. В преддверии професси-
онального праздника, традиционно отмечаемого 12 января каж-
дого года, Шебекинский межрайонный прокурор Алексей Михай-
лович Желтонога рассказал об итогах надзорной деятельности в 
2022 году, о трудностях, с которыми пришлось столкнуться при 
осуществлении надзора за исполнением действующего законо-
дательства, и одержанных победах над нарушением закона.

- Алексей Михайлович, прошлый год был юбилейным для 
прокуратуры. Изменился ли, по вашему мнению, характер ра-
боты прокуроров, широта их полномочий, инструменты для 
их реализации?

- Круг полномочий прокуратуры за время её существования не 
раз менялся, однако одно оставалось неизменным – целью проку-
ратуры было и остается обеспечение верховенства закона, единства 
и укрепления законности, защита прав и свобод человека и граж-
данина, а также охраняемых законом интересов общества и госу-
дарства. В 2022 году круг полномочий прокуроров расширен, теперь 
прокуратура может оспаривать сделки, которые нарушают законо-
дательство об экономических спецмерах и о контрсанкциях, тре-
бовать применения последствия недействительности таких сделок. 
Кроме того, прокуроры наделены правом вступать в дело на любой 
стадии арбитражного процесса, например, при выявлении призна-
ков, что судебное разбирательство инициировано для обхода ан-
тикризисных и контрсанкционных мер. Аналогичные положения, 
касающиеся права прокурора на вступление в дело, рассматривае-
мое судом, на любой стадии процесса для дачи заключения, внесе-
ны в статью 45 Гражданского процессуального кодекса РФ. Несом-
ненно, расширение полномочий прокуратуры в судебном процес-
се позволит более эффективно реализовывать цели и задачи, сто-
ящие перед данным органом.

- Много ли нарушений закона было выявлено в 2022 году?
- Всего было выявлено более 1200 нарушений федерального за-

конодательства, в связи с чем межрайпрокуратурой принесено 180 
протестов на противоречащие закону правовые акты, из которых 
174 рассмотрено, по результатам их рассмотрения правовые акты 
изменены или отменены. Кроме того, внесено 338 представлений об 
устранении нарушений действующего законодательства, по поста-
новлению прокурора 111 лиц привлечено к административной от-
ветственности, 39 лиц предостережено о недопустимости наруше-
ния закона, а также по 7 материалам, направленным для решения 
вопроса об уголовном преследовании в порядке п. 2 ч. 2 ст. 37 УПК 
РФ, возбуждено 7 уголовных дел. В суд направлено 315 исковых за-
явлений, из которых 31 заявление о взыскании задолженности по 
выплате заработной платы сотрудникам ООО «Технолайн-ЛКМ» на 
общую сумму 1 745 тысяч рублей. Стоит отметить, что надзору за 
исполнением трудового законодательства уделяется особое внима-
ние. В частности, в 2022 году к административной ответственности 
за неисполнение требований трудового законодательства привле-
чено 10 должностных лиц, внесено 13 представлений об устране-
нии нарушений закона, принесено 8 протестов на противоречащие 
закону акты. В качестве примера выявленных нарушений прав ра-
ботников можно привести запрет на содержание свиней в личных 
подсобных хозяйствах работников, а также запрет на посещение хо-
зяйств, занимающихся разведением свиней, охотничьих хозяйств 
и участие в охоте. Эти ограничения прав работников содержались 
в приказе генерального директора ООО «Шебекинская свинина», 
за нарушение которого предусматривалось увольнение. Более то-
го, Правилами внутреннего трудового распорядка данной органи-
зации запрещалось принимать на работу сотрудников, имеющих 
свинопоголовье в личном подсобном хозяйстве. Подобные ограни-
чения недопустимы, и после принесения прокуратурой соответс-
твующих протестов из актов работодателя исключены названные 
требования. И это только часть проделанной работы. 

- Из показателей работы прокуратуры видно, что количест-
во выявленных нарушений значительно. Как сотрудники про-
куратуры узнают о возможных нарушениях закона?

- Источников для получения информации множество. Мы на пос-
тоянной основе осуществляем мониторинг средств массовой ин-
формации, сети «Интернет», и при обнаружении сообщений о воз-
можных нарушениях закона незамедлительно проводим надзор-
ные мероприятия. К сожалению, в большинстве случаев наруше-
ния действительно имеют место. Кроме того, прокуроры, участву-
ющие в рассмотрении гражданских, административных и уголов-
ных дел, также нередко выявляют факты нарушения закона. Одна-
ко самым эффективным и надёжным источником сведений о на-
рушениях закона являются обращения граждан. Ежедневно в про-
куратуре ведется личный приём, проводятся и выездные личные 
приёмы, к примеру, каждый вторник и четверг я общаюсь с граж-
данами в военном комиссариате Шебекинского городского окру-
га. Наши сотрудники проверяют каждый довод граждан, указанный 
в их обращениях, и в случае подтверждения принимают исчерпы-
вающие меры реагирования. К примеру, в 2022 году к нам посту-
пило обращение гражданина о незаконном привлечении его к ад-
министративной ответственности за организацию несанкциони-
рованной свалки. В ходе проверки установлено, что в должностные 
обязанности гражданина не входит контроль за соблюдением тре-
бований в области охраны окружающей среды при сборе, накоп-
лении, транспортировании отходов производства и потребления 
на территории города Шебекино. В связи с эти его привлечение к 
административной ответственности за совершение администра-

тивного правонарушения, предусмотренного ч. 1 ст. 8.2 КоАП РФ, 
и внесение представления об устранении причин и условий, спо-
собствовавших совершению административного правонарушения, 
неправомерны. По данному факту прокуратурой принесен протест 
на противоречащие закону представление и постановление стар-
шего государственного инспектора Белгородской области в облас-
ти охраны окружающей среды, который рассмотрен и удовлетво-
рен, указанные акты отменены, а права гражданина восстановле-
ны. И таких примеров много – всего в межрайпрокуратуру в 2022 
году потупило более 700 обращений, каждое из которых всесто-
ронне рассмотрено, доводы более 100 обращений нашли своё под-
тверждение и стали основанием для принятия мер прокурорско-
го реагирования.

- Исходя из вашего опыта, скажите, в чём основная причи-
на нарушений закона?

- Не буду оригинален, сказав, что каждое правонарушение и пре-
ступление индивидуально, обстоятельства и мотивы совершения 
всегда отличаются. Однако зачастую нарушения связаны с незна-
нием закона, что, как известно, не освобождает от ответственнос-
ти. Незнание имеет и обратную сторону – иногда граждане, права 
которых нарушаются, даже не подозревают об этом. Бывает и на-
оборот – человек считает, что имеет место ущемление его закон-
ных интересов, хотя на самом деле это не так. Для минимизации 
подобных случаев прокуратурой проводится правовое просвеще-
ние граждан и организаций, в частности, организуются лекции и 
беседы с трудовыми коллективами, учениками и студентами об-
разовательных организаций, в печати и сети «Интернет», публи-
куются разъяснения законодательства, подготавливается социаль-
ная реклама, а также осуществляется взаимодействие с обществен-
ностью в иных формах. Всего в 2022 году проведено 284 мероприя-
тия по правовому просвещению. Кроме того, действенной превен-
тивной мерой является публикация в средствах массовой инфор-
мации – печати, сетевых изданиях, сети «Интернет», в том числе 
на сайтах администрации Шебекинского городского округа и тер-
риториальных администраций, на телевидении – информации о 
наиболее интересных прокурорских проверках, выявленных на-
рушениях, принятых мерах и привлечениях к ответственности. В 
ушедшем году межрайпрокуратурой в различных СМИ опублико-
вано 322 таких информации. Эта форма взаимодействия позволя-
ет наглядно показать, как делать не стоит, и что последует за нару-
шение тех или иных правовых норм.

- И, в преддверии праздника, что бы вы хотели сказать сво-
им коллегам, пенсионерам и ветеранам прокуратуры?

- Я хотел бы выразить слова благодарности своим коллегам, с ко-
торыми мы ежедневно бок о бок надзираем за состоянием закон-
ности. 2022 год был непростым как для всех жителей Шебекинско-
го городского округа, так и для сотрудников прокуратуры. И всё же 
нашлось место для радостных событий в нашем небольшом коллек-
тиве: успешно прошли аттестацию молодые специалисты Анаста-
сия Витальевна Абрамова и Анастасия Сергеевна Литвиненко, им 
присвоен классный чин «юрист 3 класса». Пришёл в наш коллектив 
новый сотрудник Игорь Александрович Журахов, который в долж-
ности старшего помощника Шебекинского межрайонного прокуро-
ра теперь осуществляет надзор за соблюдением законов на терри-
тории нашего городского округа. Нельзя не отметить также опыт-
ных сотрудников, которые на протяжении долгих лет вкладывают 
все силы и душу в свою работу. Так, более 20 лет старшие помощ-
ники прокурора Людмила Викторовна Орлова и Иван Николаевич 
Богачев, главный специалист Людмила Ивановна Наддака на вы-
соком уровне выполняют свою работу. Отдельного внимания за-
служивают заместители прокурора Николай Иванович Головин и 
Дмитрий Игоревич Печёнкин, организующие работу коллектива и 
создающие рабочую атмосферу. Хотелось бы в этот праздник по-
желать всем действующим работникам, пенсионерам и ветеранам 
Прокуратуры Российской Федерации, самого главного – здоровья, 
мира, душевного равновесия и больше поводов для радости. 

Беседу вёл Юрий РАКИТЯНСКИЙ

На страже законности
Глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Ни-
колаевич Жданов продолжает  об-
щаться с жителями в прямом эфи-
ре. Он регулярно даёт ответы на 
поступающие ему вопросы на лич-
ные страницы в соцсетях «ВКон-
такте» и «Одноклассники».

По традиции руководитель муници-
палитета информирует вначале об опе-
ративной обстановке в городском окру-
ге. Она остаётся относительно спокой-
ной, вместе с тем в новогодние и рож-
дественские праздники произошло  
несколько обстрелов. Жителям домов,  
получивших повреждения,  местными 
властями оказывается необходимая по-
мощь в восстановлении жилья. В поне-
дельник  было достаточно громко.

Житель Шебекино поинтересовался, 
что будет дальше с пешеходным пере-
ходом у центральной  площади города. 
Ответ был таким:

- Реализация данного проектного ре-
шения выполнена, к сожалению, не сов-
сем в лучшем виде. Поэтому  при на-
ступлении благоприятных погодных ус-
ловий, этот пешеходный переход будет 
обязательно переделан, - сообщил Вла-
димир Николаевич Жданов. 

 Когда построят общественную баню 
в Шебекино? Договорённость с инвесто-
ром уже достигнута, ответил глава ад-
министрации. Как только обстановка в 
округе стабилизируется, начнётся стро-
ительство бани. Место для неё выбрано с 
учётом мнения жителей Шебекино – она 
появится в микрорайоне машзавода.

Шебекинский роддом будет работать 
так,  как и раньше? Поступил вопрос на 
эту тему. Да, это лечебное учреждение 
уже функционирует  в обычном штат-
ном  режиме. Все ограничения  сняты. 

Жительница Шебекино спросила, 
на каком основании в  конце 2002 го-
да произошло повышение тарифов на 
услуги ЖКХ? И почему работники ор-
ганизаций, предоставляющих гражда-
нам услуги ЖКХ, неправомерно произ-
водят расчёты? Если граждане в декабре 
оплачивают услуги за ноябрь, то, навер-
ное, нужно применять при расчёте та-
риф ноября 2022 года, а не тот,  кото-
рый изменился с декабря.  Она  полу-
чила следующее разъяснение:

- Повышение тарифов произошло 
на основании постановления Прави-
тельства Российской Федерации. Пре-
дельный уровень индексации по дека-
брьскому повышению, например, дол-
жен быть не более 9 %, согласно поста-
новлению правительства. Что касает-
ся второй части вопроса, всё зависит от 
вида услуг, способа учёта, даты переда-
чи показаний и оплаты. Напишите, по 
каким услугам вопросы. Наши специа-
листы внимательно посмотрят и в слу-
чае нарушения отработают с вами и с 
поставщиками услуг.

Будут ли купели на Крещение в этом 
году? Это планируется делать, но тра-
диционно всё будет согласовываться со 
специальными службами  для обеспе-
чения безопасности людей, и  с обяза-
тельным учётом мониторинга текущей 
ситуации.

Была высказана благодарность влас-
тям за новогоднюю ёлку и благоустройс-
тво общественной территории  в мик-
рорайоне мелзавода  и пожелание, что-
бы оно продолжилось. Владимир Нико-
лаевич Жданов сообщил, что на этот год 
есть планы по обустройству остановоч-
ного комплекса и  пляжа в этом мик-
рорайоне.

 Также был принят ряд  вопросов для  
их оперативного решения – по восста-
новлению водоснабжения и  интернета, 
улучшению уличного освещения,  наве-
дению порядка в подвале многоквар-
тирного дома.

 Юрий ТРОФИМОВ 

Шебекинцы 
спрашивают


